



AUN ESTAMOS “A DOS VELAS” Y EL CARRIL “BICI” NO ASOMA

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

PARA “MASACRÍTICA” Y SUS COMPONENTES, POR SU GRAN TESÓN EN ESTA CAMPAÑA.

- Sin carril “bici” seguimos –, ni que descienda el termómetro que se mueve sobre ruedas,
- nada sobre él se vislumbra a bajas temperaturas, sólo hoy por hoy le preocupa
- y otra vez llegó Diciembre tanto, que la bicicleta el río circulatorio
- a cuestras con su frescura que es tu apreciada montura porque se siente insegura
- para terminar el año no sienta la frialdad en ciudad y en carretera;
- 2007, el cual se esfuma. del Invierno, pues sin “chupa” y el carril “bici” ¡no alumbra!
- Se marcha y al pueblo deja va durante todo el año, Sigue sin ser concebido,
- amasando conjeturas, a quejarse no acostumbra, quien debe hacerlo le asusta.
- sobre qué va a suceder pasa por las estaciones y de las cuatro ninguna El ovillo ahí lo tenemos,
- con lo del “carril”; hay dudas, jamás le ha quitado el sueño, ¿quién le encontrará la punta?
- pero ahí está “Masacrítica” ya que es de materia dura ¿Se tirarán la pelota
- a las duras y maduras; la que su esqueleto forma la Alcaldesa y sus figuras
- seguimos con lanza en ristre con tubos y soldaduras; del entorno (concejales),
- y sin pereza ninguna y a la postre se convierte para salir de la bruma...?
- ni que haga frío o calor, en una cabalgadura Veamos al fin lo que pasa,
- ni que nieve o caiga lluvia, en una cabalgadura ¿se resolverán las dudas...?